Kronen Zeitung / Wien Nord

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 63.700 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 40.698 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner



Prater-Haupteingang:

Aufregung um Lautsprecher auf Bäumen

Mit Lautsprechern wurde die Baumreihe beim Haupteingang des Wiener Praters versehen. Die Nutzung der "lebenden Objekte" als technisches Hilfsmittel sorgt nun für Aufregung in der Leopoldstadt.

Die Befestigung der Lautsprecher mit Schellen an den Bäumen sorgt für heftigen Unmut bei

VON PHILIPP WAGNER

FP-Bezirksobmann Wolfgang Seidl: "Mich ärgert, sass die Zuleitungskabeln mit Metall-Haken einfach in die Baumrinde geschlagen wurden." Stattdessen hätte man auch die nahen Laternen als Träger nutzen können.

Christian Rötzer von Prater-Service GmbH weist die Vorwürfe zurück: "Den Bäumen wird kein Schaden zugefügt." Pro Pflanze werden nur zwei Stahlnägel verwendet, die auch bei Hinweistafeln üblich sind. Zudem handelt es sich um bereits ausgewachsene Bäume.

Die Lautsprecher auf den Bäumen sorgen für Unmut.

